

STRAUMANN STEIGT MIT NEXT GENERATION DENTISTRY IN PRÄVENTIVE ZAHNMEDIZIN EIN
STRAUMANN ENTERS PREVENTION MARKET WITH NEXT GENERATION DENTISTRY

■ Mit der Einführung eines neuen Produktportfolios für Allgemein-zahnärzte, das Lösungen für Karies-, Parodontal-, Periimplantitis- sowie ästhetische Behandlungen beinhaltet, expandiert Straumann in neue Geschäftsfelder außerhalb des Implantatmarktes.

Das neue Produktportfolio umfasst zahlreiche neuartige Ansätze für den Erhalt der oralen Gesundheit, zur Verhinderung von parodontalen und periimplantären Erkrankungen sowie Zahn- und Implantatverlust und für eine schönere Ästhetik. Dieses Portfolio ergänzt Straumanns Angebot für Allgemein-zahnärzte, das derzeit transparente Aligner, CAD/CAM-Prothetik und digitale Geräte umfasst.

Das Portfolio wird unter der Marke Straumann Next Generation Dentistry vermarktet und umfasst das Folgende:

- Kariestherapien:
 - SOPROLIFE und SOPROCARE (digitale Diagnostik zur Kariesfrüherkennung) von ACTEON
 - CURODONT REPAIR (nichtinvasive Kariestherapie) von credentis
 - Carisolv (Biomaterialien zur Kariesbeseitigung) von RLS Global
- Biomarker/Biologika zur Diagnose, Behandlung und Prävention von Parodontitis bzw. Periimplantitis:

- PerioSafe und ImplantSafe von dentagnostics
- Clinplant von NIBEC
- PerioPatch und PeriActive von Izun Pharmaceuticals
- Ein Zahnaufhellungssystem zur Unterstützung des ästhetischen Behandlungsansatzes.

Das Straumann Next Generation Dentistry Portfolio wird von einem separaten Vertriebsteam betreut und ist derzeit in Deutschland, Italien, UK und den USA erhältlich.

Dirk Probst, Verantwortlicher für das Straumann Portfolio für Allgemein-zahnärzte, erläutert: „Vor die Wahl gestellt, ziehen wir natürlich alle die Prävention der Krankheitsbehandlung vor. Dank neuer zahnmedizinischer Versorgungskonzepte haben Zahnärzte und Patienten jetzt die Wahl. Mit einem ganzheitlichen, patientenorientierten Ansatz können Zahnärzte ihren Patienten nun wegweisende Lösungen anbieten, um Krankheiten zu verhindern, Zahngesundheit wiederherzustellen und eine schönere Ästhetik zu erreichen. Unabhängig von Alter, Lebensgewohnheiten oder medizinischer Vorgeschichte eines Patienten. Möglich machen dies die innovativen Lösungen der Next Generation Dentistry von Straumann.“ ◀◀

■ *Expanding in the non-implant dental market and addressing the needs of general practitioners (GPs), Straumann has introduced a new portfolio that comprises solutions for caries, periodontitis and peri-implantitis, as well as aesthetic treatments.*

It includes several novel approaches to maintenance of tooth and implant health, to prevention of tooth or implant loss, and to enhancement of aesthetic results. It complements Straumann's current GP offering of clear aligners, CAD/CAM prostheses and digital equipment.

The portfolio will be marketed under the Straumann brand as Straumann Next Generation Dentistry and consists of the following:

- *Caries treatments:*
 - *SOPROLIFE and SOPROCARE (digital diagnostics for early caries detection), supplied by ACTEON*
 - *CURODONT REPAIR (a non-invasive therapy for caries), supplied by credentis*
 - *CariSolv (caries dentine removal without affecting healthy dentine), supplied by RLS Global*
- *Biomarkers/biologics to diagnose, treat or prevent periodontitis and peri-implantitis:*
 - *PerioSafe and ImplantSafe, supplied by dentagnostics*
 - *Clinplant, supplied by NIBEC*



- *PerioPatch and PeriActive, supplied by Izun Pharmaceuticals*
- *A tooth whitening system to support the aesthetic treatment approach.*

Straumann Next Generation Dentistry is fully supported by a GP sales team and is currently available in Germany, Italy, the UK and the US.

Dirk Probst, responsible for the Straumann GP Portfolio, said: "If given the option, we all prefer prevention over disease treatment. Thanks to new dental care concepts, dentists and patients are now given a choice. With a holistic, patient-oriented ap-

proach, dentists can offer their patients groundbreaking solutions to prevent and restore dental health and improve aesthetic results, regardless of a patient's age, lifestyle or medical history. This is made possible by Straumann's innovative Next Generation Dentistry solutions." ◀◀

Straumann, Switzerland
www.straumann.com
Hall 4.2
Booth G080-K089

AD



IDS HIGHLIGHTS

Kera® Zr-Disc - The new zirconia family for all indications

Kera® Soft-Disc - The new CoCr sinter disc with the Kera® Disc formula

Halle 3.2, Stand A30/ C39



Eisenbacher Dentalwaren ED GmbH
 Dr.-Konrad-Wiegand-Straße 9
 63939 Wörth/Main Germany
 T +49/9372/94 04-0
 F +49/9372/94 04-29
info@eisenbacher.de
www.eisenbacher.de